



Mai 2020

Liebe Mitglieder,

das war ein Osterfest, wie wir alle es wohl noch nicht erlebt haben. Aber mal ehrlich – Uns geht es doch hier auf dem Berg relativ gut. Denken wir mal an unsere Mitbürger, die mitten in der Stadt wohnen.

Aber nicht übermütig werden.

Unser Sommerfest fällt dieses Jahr ins Wasser.

Die Gemeinschaftsfahrt, Ende August, steht ebenfalls auf der Kippe. Hierzu werden wir Euch im Junibrief alle befragen, ob die Bereitschaft überhaupt besteht mitzufahren.

Bei einem „NEIN“ legen wir den „Reisetermin“ auf das nächste Jahr. (So „Corona“ will). Das wäre auch unser Vorschlag.

Bleiben Sie weiterhin gesund!
Jochen Wolf

